

Wir lesen täglich mehrmals in unserem Fragebogen, den unsere Klienten für unsere Onlineberatung, ausfüllen, wie gesund sie sich ernähren und auch gesund leben. Ja, viele fühlen sich auch fit.

Doch dann erwähnen sie ihre Krankheiten und Beschwerden. 90 % sind mehrfach erkrankt. So kommen schnell 5 Erkrankungen und noch so viele oder mehr Beschwerden hinzu. Das sind nicht die Ausnahmen, sondern die Regel. Bewegung haben nur wenige. Etwas spazieren, einmal am Tag oder auch nur einmal in der Woche, auch junge Menschen.

Zu den Krankheiten kommen mindestens ein bis drei Medikamente, die täglich geschluckt werden. Also bei 5 Erkrankungen sind das bis zu 15 Medikamente. Die meisten sind Horrormedikamente und haben keinen Nutzen, keine positive Wirkung, dafür können zahlreiche Nebenwirkungen ausgelöst werden.

Warum wirken dann Medikamente doch für eine kurze Zeit positiv? Wenn der kranke Organismus, der eigentlich selber heilen möchte, mit Medikamenten-Giften versorgt wird, beginnt der Körper instinktiv diese Gifte, soweit wie möglich zu neutralisieren. In dieser Zeit geht die eigentliche Krankheit (der Schmerz, die Entzündung usw.) zurück. Sobald das Leben von den Medikamenten-Giften «gerettet» ist, kehren die Symptome wieder zurück, die gleiche Prozedur wiederholt sich, bis der Mensch schwächer und schwächer wird und stirbt, oder vorher so klug wird, die Medikamente abzusetzen.

Zurück zur Ernährung: Wenn Ihre Ernährung für Ihren Körper gut ist, dann müssten Sie absolut gesund sein, ohne Ausnahme, und ein hohes zufriedenes aktives Alter erreichen. Ohne Krankheiten, ohne Schmerzen, in gutem geistigen und seelischen Zustand. Zufrieden könnten Sie im hohen Alter an Altersschwäche sterben.

Sie glauben es nicht. Sie werden den Erfolg nach unserer Onlineberatung, wenn Sie alles umsetzen, selber in wenigen Tagen bereits spüren und sehen. Ihr Arzt wird es messen können.

Die Mehrzahl der Menschen stirbt viel zu früh an Krankheiten mit Kummer und Schmerzen. Ausschliesslich nur wegen ungesunder Ernährung und der Medikamente, die sie schlucken und/oder spritzen.

Das menschliche Elend sieht man 1:1 in Spitälern und Altersheimen. Meine Mutter, geboren 1923 (also über 100jährig), lebt seit anfangs Jahr in einem Alters- und Pflegeheim. Viele MitbewohnerInnen sind wesentlich (Jahrzehnte) jünger und kränker als meine Mutter, die gesund ist.

Der Mensch schuf sich selbst durch seine unsinnige Ernährung, nach Gier immer mehr zu wollen und aus Neid die Hölle auf Erden. Die Böden, die Luft, die Gewässer und vieles mehr ist zerstört, daran ist nicht der Klimawandel schuld, den es gar nicht gibt, sondern der wahnsinnige Mensch der unsere Natur, die Tiere, ja uns selber vernichtet. Nur aus mörderischem Spass werden jedes Jahr ganz legal z.B. Wale und Delphine in Europa oder in Japan am Strand abgestochen, aufgesägt und mit Hämmern zu Tode geschlagen. Der Mensch! Ja die Hölle ist leer, alle Teufel leben auf der Welt.